

## CHANSON DE LA JEUNE FILLE

L'arc tendu de la mer  
Jette une femme à mes pieds  
Le renard autour des colonnes  
Rôde à l'ombre de vos cheveux.  
Si j'étais jalouse mais, mais...  
Je ne te le dirai jamais (*bis*).

Le lendemain dans la classe du jeune Gustave Pelucheux (10 ans) un professeur proposait ce sujet de *Composition Française* : *Qu'est-ce que la lumière ?*

A midi Adolphe le marin ouvrait la porte à son jeune frère et l'embrassait. Il revenait de Madagascar.

Paris, le 15 Mars 1922.

A Monsieur Gonzague Pelucheux,

35, rue de Vaugirard, Paris.

Monsieur,

Il est mort. Mais il a laissé pour vous et votre famille un petit carnet orné d'images découpées dans un dictionnaire et un cierge de première communion.

Celle que vous connaissez bien.

P. S. — Je crois qu'il n'avait pas toutes ses idées. Il se plaignait beaucoup du jour.

## UNE ILLUMINÉE

Paris, le 18 mars 1922. — Au cours du sermon prononcé à l'église Saint-François-des-Champs, on remarquait une femme debout au milieu de toute l'assistance assise.

Lorsque le prédicateur descendit de la chaire, quelle ne fut pas la stupéfaction des fidèles de la voir traverser la nef et se diriger vers le chœur prodiguant à droite et à gauche les gestes rituels d'une bénédiction épiscopale. Elle allait gravir les degrés de l'autel lorsque le Suisse et le bedeau arrêterent cette étrange personne qui, on s'en rendit vite compte, était devenue folle.

Roger VITRAC.